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SARGENTO VALMIR DIONIZIO  

 
SOLICITA SERVIÇO DE SUBSTITUIÇAO DAS LÂMPADAS NA 
AVENIDA DOM ANTONIO E MELHORIAS NA ROTATORIA 
COMA AV MARIO DE VITO, ALÉM DE ILUMINAR ACESSO DA 
SP 333 
 

Este Vereador constatou que o a Avenida Dom 

Antonio  esta com suas luzes muito fracas, não sabemos se é problema com lâmpadas 

fracas ou se a luminária inadequada, na sua extensão da Rotatória entre as Avenida 

Teotônio Vilela até a UNESP e também no final da Dom Antonio, junto rotatória  com a 

Avenida Mario de Vito e aquele novo acesso que liga o transito no sentido SP 333 até a 

Avenida Dom Antonio. 

 

Esclareço a Vossa Excelência que também este 

vereador tem recebido várias reclamações de usuários do local, e destaco a ultima 

recebida por rede social: "... Bom Dia Vereador Valmir, gostaria de convidá-lo a dar 

uma volta no período noturno na avenida Dom Antonio rotatória com Mario de Vitto, o 

novo acesso está muito escuro, o ideal seria a implantação de novo sistema de 

iluminação publica, a prefeitura deveria também iluminar a nova vicinal do Posto 

Panema até o acesso a Dom Antonio, deveriam melhorar pois é o nosso cartão de visita 

é a entrada da nossa querida Assis.." 

 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, determine ao Departamento Municipal de 

Iluminação Pública, que proceda a manutenção da iluminação da Avenida Dom 

Antonio, em especial entre a Avenida Teotônio Vilela e a UNESP e no seu final entre a 

rotatória da Dom Antonio com acesso a Avenida Mario de Vito e ainda ilumine a 

marginal nova, existente entre a Rodovia Miguel Jubran, SP 333 e a Avenida Dom 

Antonio. 

                           SALA DAS SESSÕES, em 06 de julho de 2015. 
 

 
SARGENTO VALMIR DIONIZIO 

Vereador – PSC 

Vice Presidente da Câmara Municipal 
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